



Colegio Científico

“Montessori”

Sololá

Profesor: Eliezer Úzias López Chávez

Curso: filosofía

Tarea/trabajo: Percepciones Comprensivas

Estudiante: Emanuel Bonifacio García Tzoc

Clave:

Ciclo:2022

Percepciones Comprensivas.

¿Cuáles crees que son los límites de la percepción?

yo creo con seguridad de que la percepción que no tiene un límite. Y si en dado caso de que lo tuviera, esta será una muy pero muy amplia. Dada la situación, en que la imaginación de cada persona es muy pero muy amplia porque para mí que están relacionadas, porque sin imaginación no podríamos percibir cosas distintas por persona, es decir que la imaginación impulsa la percepción y hace que la percepción o no tenga limites o sea muy pero muy amplia.

¿Crees que la percepción es engañosa?

Si lo creo, es más porque nos hace sentir cosas que realmente no nos está pasando y es algo confuso, así como escuchar que nos hablan mientras escuchamos música, pero en realidad no, también cuando alucinamos en ver algo, pero en realidad no hay nada.

1. Explica brevemente el pensamiento de Empédocles sobre la percepción.

Este señor es alguien que realmente tiene una idea de percepción muy clara, dando se así la forma en que puede decir con seguridad que lo que nosotros vemos es captado por nuestros órganos sensoriales que al ver algo, ese algo envía una señal que entra en nuestros poros de los órganos sensoriales y pues me parece algo increíble, porque de cierta forma tiene toda la razón.

2. Describe brevemente la postura de Berkeley sobre la percepción.

Este señor llamado Berkeley tiene el pensamiento algo similar al de Empédocles, porque dice que puede percibir las cosas cuando la está viendo a través de sus órganos sensoriales y si no estuviera presente, podría claramente afirmar de su existencia porque si estuviera con viéndola o sintiéndola se re afirmaría y si no estuviera algo o alguien más la percibiría.

3. ¿Cuáles son las diferencias entre Alain y Merleau-Ponty sobre el tema de la percepción?

Alain y Merleau-Ponty tiene diferentes formas de pensar o de parecer en cuento a la percepción, porque Alain pensaba que la percepción es engañosa y pues que puede que de cierta forma sea falsa.

Todo lo contrario, a Ponty que pensaba que la percepción es parte muy importante de cada persona, eso ayudando a nuestra evolución y desarrollo como personas que somos y que de simple no tenía nada.

4. ¿Es la percepción una de las funciones de la mente o una relación sensible con el mundo?

Yo creo que es algo que se lleva de la mano, como tal ambos son parecidos pero diferentes, con eso puedo decir que las funciones de la mente hacen que nosotros como personas que somos tenemos una estrecha y sensible relación con el mundo, es decir que nosotros percibimos al mundo de diferentes maneras, unos lo ven raro, podría decir que hasta lo ven feo, todo lo contrario a otras personas que al mundo lo ven como lo mejor de sus vidas algo hermoso algo maravilloso para mi es algo que no comprendo cómo es que la gente puede verla feo o lo mejor de sus vidas por el simple hecho de que yo lo percibo de diferentes forma a la de ellos.

Así concluyendo y resumidamente puedo decir que la percepción tiene muuucho que ver con el mundo y todo lo que nos rodea.

fin.